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REQUERIMENTO

Encaminho o presente REQUERIMENTO, na forma regimental, após manifestação do Colendo Plenário,
para que seja enviado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de
Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, para que, através da Secretaria ou Fundação competente, encaminhe à
esta Câmara Municipal informações à respeito do processo 20.645/2017, de modo que, requer que seja
informado se todas as lâmpadas incandecentes foram substituídas pelo mesmo modelo de lâmpada de
LED no sistema de iluminação públcia. Requer que seja informado também se as lâmpadas de LED que
estão sendo utilizadas na iluminação pública municipal possuem o selo de garantia do INMETRO.
Também que seja enviado à esta casa de Leis a relação de todo material substituído, sejam hastes,
lâmpadas, postes, etc, requerendo ainda que seja informado onde estão localizados os materiais
substituídos.

  
SALA DAS SESSÕES, 28 de Junho de 2022

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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